



## Occasions d'emplois diversifiés au gouvernement du Canada ouvert aux diplômés et au professionnel d'expérience.

Vous êtes une personne en situation de handicap, venez explorer dès le 2 octobre 2018 les occasions d'emploi enrichissantes dans des domaines qui vous tiennent à cœur en visitant

[www.canada.ca/recrutement-postsecondaire](http://www.canada.ca/recrutement-postsecondaire)

C'est l'occasion de travailler :

- dans un milieu de travail où les différences individuelles sont reconnues, appréciées et respectées,
- où les talents et les forces de chacun sont développés et utilisés pleinement,
- Où les mesures d'adaptation seront disponibles du début de votre processus d'application jusqu'à la fin de votre carrière
- Dans un environnement de travail flexible favorisant un équilibre travail-vie personnelle et avantages sociaux concurrentiels.

### Accédez à votre avenir à travers le programme postsecondaire!

En complétant la section équité en matière d'emploi lors de votre application vous contribuez à ce que le gouvernement du Canada se dote d'un effectif plus représentatif de la population canadienne.





## Diverse employment opportunities in the Government of Canada for recent graduates and experienced professionals.

If you are a person with a disability, apply for rewarding employment opportunities in areas that matter to you as of October 2, 2018 by visiting [www.canada.ca/post-secondary-recruitment](http://www.canada.ca/post-secondary-recruitment).

This is an opportunity to work:

- in a place where individual differences are recognized, valued and respected,
- where your talents and strengths are recognized and fully developed,
- where accommodations will be available from the beginning of your application process to the end of your career,
- in a flexible work environment that promotes work-life balance and competitive benefits.

### Let the Post-Secondary Recruitment program connect you and your future!

By completing the Employment Equity section of your application, you help the Government of Canada build a more representative workforce.

